

---

In Babylon, einem ehemaligen Königreich in Asien, welches vor vielen, vielen Jahrhunderten sehr groß und glänzend war, lebte einmal ein reicher und vornehmer Mann, der uns Zadig genannt worden ist. Er wohnte in einem prächtigen Hause, welches mitten in einem schönen Garten lag, hatte eine zahlreiche Dienerschaft und Alles, was er an Glücksgütern sich wünschen konnte. Was aber mehr werth war, als dies Alles, er war ein vortrefflicher Mensch, und machte Alles, was ihn umgab, so glücklich, wie es in seinen Kräften stand. Dabei liebte er Kunst und Wissenschaft, besaß selbst viel gelehrte Kenntnisse und war dabei ein guter Dichter. Der König des Landes, Bohafiz wird er uns genannt, hatte viel von dem wackern und geist-